

Michael Heiß aus Übermatzho-
fen tritt bei der Landtagswahl 2013
erneut als Direktkandidat der NPD
an. Der Rentner hat in der Vergan-
genheit schon mehrfach versucht,
für die als rechtsextremistisch ein-
gestufte Partei Stimmen zu sam-
meln. Die Nominierungsversamm-
lung fand einer Pressemitteilung
der NPD zufolge in Weißenburg
statt. Mit dabei war demnach der
Landesvorsitzende der Partei und
Nürnberger Stadtrat Ralf Ollert.
Zu inhaltlichen Schwerpunkten
äußert sich Heiß in seiner Mittei-
lung nicht.